

ASÍ SE VIVIÓ LA MARCHA

FOTOS: MÓNICA SIBAJA /
REUTERS

La manifestación fue pacífica pero muy alegre. Con una cimarrona y globos

que soltaban en cada cuadra recorrida, los profesores y funcionarios de la Caja del Seguro lograron llamar la atención de los que transitaban por San José.



A su paso por el edificio del MEP en Plaza Rofas, la gran cantidad de gente obligó a que autoridades de Tránsito cerraran por completo el Paseo Colón y la Avenida Segunda.



Estas mascaradas, que son fáciles de relacionar, encabezaron por unos minutos la manifestación. El fuerte sol no fue impedimento para convertir la Avenida Segunda en una pista de baile.